
“ULTIME DAL CIELO”

 ( Il messaggio seguente lo lascio stabilmente nella sezione “Ultime dal cielo” perché trovo che le parole
in esso scritte siano il centro dello scopo di tutta l’esperienza che ho avuto e sto avendo, far conoscere 
chi è Dio e la grandezza del suo amore per noi).                                                                                    

Messaggio dell’8 settembre 2012                                                                                                                        
Oggi il sito dedicato a Dio e a Ghigo compie un anno, sono molto felice di come sono andate le cose fino
ad ora, dei vostri commenti, della condivisione di esperienze, e di arricchimento per me, non mi è dato 
sapere quali e quanti percorsi interiori, di ricerca di senso della vita e di Dio, siano iniziati grazie a 
questo sito, ma il suo scopo era, è e sarà sempre questo. Nel messaggio che ho ricevuto oggi credo che 
ci sia, non solo, un regalo simbolico per il primo compleanno del sito, ma anche e sopratutto un grande
regalo per tutti, io stessa ne sono gioiosamente sorpresa.

Immenso risulto nel cuore dei piccoli, reso straordinariamente grande laddove, senza barriere, sono 
accolto semplicemente.  Senza sosta posso sfruttare le potenzialità di umili adesioni al mio Amore. La più 
profonda certezza di essere miei collaboratori sta, soltanto, nel vostro impegno di prendervi cura gli uni 
degli altri e realizzare, nel fecondo dono di se, risultati e successi che poco si possono raggiungere in altro
modo. La meta della felicità senza il sostegno dello Spirito Santo è irraggiungibile. Benché si metta in 
discussione del tutto quel senso di onnipotenza che si cela nell’essere umano, si sollecita altresì, speranza 
nelle preziose capacità altruistiche, rese proficue da quello spirito di carità e compassione di cui l’uomo è 
capace da sempre, essendo creato a mia immagine e somiglianza. La riscoperta di questa somiglianza, se 
non viene supportata da un adeguato spirito di umiltà e di affidamento, lascia spazio ad un rischioso 
senso di onnipotenza che favorisce un quantitativo pericoloso di spregiudicato sprezzo per la vita nelle sue
forme più semplici e lineari che diventano insoddisfacenti perché non appagano il desiderio di grandezza 
che scaturisce. L’obiettivo di grandezza è ciò per cui l’ho creato, ma l’uomo non ha ancora compreso 
quale è la vera grandezza, facendosi qui, principale causa della sua infelicità. Possiamo insieme rimettere 
a posto le cose e porre fine a tante sofferenze a condizione che si fidi di me. Spero con tutto il cuore di 
essere invitato ( ho avuto un momento di perplessità leggendo questa frase, Dio che spera?), la mia 
pazienza non ha limiti, il mio Amore non ha limiti, nutro molta fiducia nel cuore dell’uomo dove mi sono 
trovato dimora nell’attesa di essere riconosciuto. Coloro che lo hanno fatto stanno già sperimentando le 
particolari grandezze e le bellezze per le quali sono venuti al mondo. Non ti stupire, piccola Polly, se mi 
senti usare toni così terreni, in questo modo intendo far comprendere di essere un Dio molto vicino. Mi 
hanno descritto, la maggior parte delle volte, come un essere così irraggiungibile, da far desistere una 
infinità di persone dal cercarmi nell’unico posto dove mi avrebbero trovato, ossia, in mezzo e dentro a voi.
Perciò ti spingo a non modificare il punto dove esprimo il mio sentimento di speranza nel fatto che i miei 
figli mi invitino a far parte della loro vita, perché desidero farmi conoscere come, realmente, sono, 
l’Emanuele, il Dio con voi. Sparisca dai vostri cuori l’idea che un rapporto autentico con me si debba 
basare sulla deferenza, sulla sudditanza, sulla paura, che non può che generare diffidenza nel mio 
Amore. Riesci ad immaginare un figlio che ama un padre di cui ha una profonda paura? È inconcepibile 
no? Allora cominciate a riservarmi un posto nella vostra vita, predominante, perché la vostra piena 
felicità sta proprio nella misura in cui riuscirete a mettermi, nella vostra personale realizzazione, in grado 
di esservi utile e cercherete la mia santa benedizione, non per compiacere me, ma per essere finalmente, 
soddisfatti di voi stessi per aver messo il Bene al primo posto. Mi piace sproporzionatamente, quando 
questo avviene e sono felice e gioisco quando smetto di essere tenuto a distanza. La mia venuta fra voi non
ha senso se la mia presenza resta una idea astratta, perché io sono vivo più che mai, e sono, fortemente, 
presente in ciò che non limita la concreta espressione del mio Amore. Per questo in te posso soddisfare il 
mio desiderio di esprimere il mio Amore. La tua disponibilità nei miei confronti è stata la libera adesione 
del tuo cuore a me, senza pregiudizi e senza categoriche imposizioni, ma nella totale fiducia che non ti 
avrei abbandonato. Come potevo deluderti? Rendendomi tuo principale alleato nel momento più difficile 



della tua vita, mi hai reso completamente responsabile della riuscita della battaglia, affrontare il dolore 
senza rimanerne schiacciata. Raccogli le forze, ora, sei stanca, riprenderemo il discorso. Resta salda nella
fede e riuscirai a vincere, mio tesoro. Io e Ghigo siamo con te. 

ULTIME DAL CIELO
Messaggio del 7 gennaio 2023                                                                                                                             
Nella mia ricerca di prove stamattina ho contattato una sensitiva per chiedere se vedesse Ghigo 
accanto a me ma poi ci ho ripensato.

Polly i tuoi dubbi portano alla continua ricerca di conferme che non ti soddisferanno fino a che non 
troverai la risposta nel tuo cuore. Ogni verità è lì dentro non cercare altrove! Il problema dell’umanità sta
proprio in questa ricerca affannosa all’esterno di ciò che in realtà è dentro di sé. Il mondo non dà risposte
ma elabora soltanto ciò che l’essere umano produce per questo esso esprime il modello di società che 
l’uomo propone . Il dominio dell’amore o dell’ odio dipendono da lui, cioè a quale dei due influssi 
manifesta maggiore apertura e fino a che punto chiude le porte all’altro, tutto dipende da questo. Il tempo
è maturo, è entrato nella fase decisiva a cui seguirà la venuta radiosa di Gesù con la preziosa vittoria della
vita sulla morte. La speranza di simili scenari diventa certezza nel cuore di chi crede, in quel cuore non 
c’è spazio per alcun dubbio e per questo avrà soddisfazione della sua fede. Perciò Polly abbi fede anche 
tu, per spirito di fraterno amore sono, apparentemente, un angelo invisibile che ti sta accanto, ma per 
spirito di unione con Dio sono un raggio di quella infinita Luce d’amore che dilaga nel cuore di chi 
sceglie di accoglierla e se ne fa testimone. Ti saluto sorellina. Ghigo

ULTIME DAL CIELO
messaggio del 26 gennaio 2023

Vorrei che chi sta passando un momento duro di stress e preoccupazione, come me in questo 
momento, leggesse questo messaggio che Ghigo mi ha appena dettato, come se fosse indirizzato a lui! 
“Amando sempre” 

Tesoro, sono ancora una volta i tuoi dubbi sulla fedeltà di Dio a generare in te le ansie e le 
preoccupazioni che stanno turbando il tuo cuore ma quando la fiducia prende il sopravvento ogni cosa va 
al suo posto e il cuore ritrova la pace e l’equilibrio per proseguire il cammino. Lo sforzo spirituale, che 
può sembrare immenso, è proporzionale al livello di fiducia e abbandono in Dio che persiste nel tuo 
cuore. Ci vuole fede per sperimentare la pace la gioia e la leggerezza nella vita, in questo modo niente può
dare turbamento e i problemi non appaiono mai insormontabili. Le tue lacrime di stanchezza, amore, sono
comprensibili. Come se nulla fosse ti sei ritrovata a dover gestire una situazione molto impegnativa che 
sfiancherebbe chiunque. Perciò ti sollecito, con ancora maggior vigore e perseveranza, all’affidamento 
totale in Gesù che ha promesso di starti accanto ogni giorno. Se credi nella sua presenza viva non hai 
nulla da temere, nessuna condizione può minacciarti perché un potente scudo d’amore impedisce al male 
di avere la meglio. Amando sempre. Ghigo

SEGNI DAL CIELO                                                                                                                             
Messaggio del 18 febbraio 23 per Gabriella.

Giorni fa ho sentito nel cuore che Ghigo avrebbe voluto mandarmi un messaggio di amore per 
sollevare un anima. E il giorno dopo sento Gabriella la mamma di Gaia, alla quale era andata in cielo 
anche Trilly, il cagnolino di Gaia, l’ultimo legame fisico terreno con lei, e la tristezza del suo cuore è 



arrivata diretta nel Mio. Li ho capito che forse il messaggio doveva essere per lei.  Ieri è arrivato 
questo. La cosa ancora più bella è stata che dopo aver ricevuto il messaggio, questa mattina, Gabriella 
va a prendere il suo telefono e, inspiegabilmente, trova sullo schermo spento due cuori intrecciati in 
controluce e proprio non si sa come ci siano finiti, o forse sì?

“Polly stiamo facendo un grande lavoro di supporto delle anime rannicchiate nel dolore, come quella di 
Gabriella. Gaia è nel suo cuore, tutte le lacrime riversate nelle dolorose ore della solitudine sono raccolte 
tra le sue mani e trasformate in forza d’amore purificante. Le sue parole raggiungono l’altezza dello 
spirito in cui Gaia vive con tutti coloro che hanno conservato nel cuore la luce dell’amore. È questo 
amore che mantiene vivo il cuore, che lo fa battere e palpitare quando si ascolta una musica 
all’improvviso o quando si trova per caso un oggetto ricordandoci l’amato.“Cerca sempre di pensarmi 
viva accanto a te mamma, perché questo è il mio stato. Con la mia energia ti avvolgo e ti sostengo. Smetti 
di colpevolizzarti per ciò che è stato, ricuci le ferite, il filo e l’ago sono davanti ai tuoi occhi, libera il cuore
dal risentimento e li vedrai. Il mio amore resterà sempre con te, mamma. Gaia”                                            
Porta a Gabriella questo messaggio e dille di restare sintonizzata sul canale ricettivo dell’amore sarà tutto 
più facile. Ghigo”

ULTIME DAL CIELO
Messaggio del 3 marzo 2023

Ciao Polly io sono presente e da spirito, quale sono, riesco ad essere sintonizzato con i vostri cuori e con la
vostra anima nel modo più profondo, e realmente, comunico con te in questa intima comunione spirituale 
che ci accompagna da quando mi sono trasferito in questa dimensione, in cui la forza dominante è 
l’amore. Se come me, anche altri spiriti comunicano con i loro cari, è perché questo amore ha, 
semplicemente, lasciato aperti i canali e ha invaso ogni spazio. Ma se, quando trova degli ostacoli, non 
riesce a fare questo, allora attende e lascia che il tempo del cuore riprenda a battere per potersi 
manifestare di nuovo. Con certe anime è più facile, perché sono in un certo senso già predisposte al 
contatto e sono quelle che antepongono il cuore alla mente e colgono, immediatamente, il significato della
morte come passaggio alla vita in Dio. Questo apre strade allo spirito che sono inaccessibili quando la 
visione è oscurata da resistenze e negazioni. Mi sono dilungato più volte su questo aspetto e non mi 
dilungo oltre, ma mi auguro che il tuo cuore sia, finalmente, pronto a prendere tutto lo spazio che gli 
spetta nella nostra esperienza comunicativa nonché nella tua vita. Il tuo fratellinAngelo per sempre, 
Ghigo

ULTIME DAL CIELO
Messaggio del 12 marzo 2023

Oggi un messaggio potente!

Polly ci è concesso di essere in contatto per dare testimonianza a quell’amore che rende eterno il legame 
di chi si ama aldilà di ogni separazione fisica. Rientra in questa dinamica anche la scrittura ispirata di 
cui, spesso, fa esperienza chi, come te, non si è lasciato sopraffare dal dolore e dal senso di rifiuto. Si 
cerca di sollecitare gli esseri umani al ricorso nell’affidamento in Dio e nel suo amore, risvegliando 
quella spinta dell’anima a riallacciare i rapporti con Lui, affinché non venga meno il senso stesso della 
vita. Non avete molte altre soluzioni esistenziali e i tempi sono maturi. Giungiamo verso quel quadro 
apocalittico e finale che appartiene alla fine dei tempi, inteso come punto di rottura e di non ritorno. 
L’umanità è al bivio ma allo stesso tempo, se prende la decisione giusta, ha davanti a sé una grande 
opportunità di rinascita e di riscatto spirituale. Tutto il mondo dello spirito è impegnato affinché questo 
avvenga. In questa entusiasmante avventura siamo chiamati tutti a collaborare, in Cielo come in terra, in 



quella comunione di intenti che definiscono il progetto di luce e di salvezza che Gesù è venuto a rivelare 
nel suo ministero terreno. Un messaggio, il suo, più attuale e urgente che mai, rivolto all’uomo di ogni 
epoca ma che oggi, finalmente, trova terreno fertile per poter attecchire in modo più consapevole. Mai 
come ora, infatti, il mondo si è trovato sull’orlo di un abisso e in preda a forze oscure ma sempre più 
evidenti, talmente tali da accendere la luce della consapevolezza in molti cuori che si risvegliano e 
tornano a percepire il richiamo di Dio e così, a mettere in atto un intimo percorso di conversione e quindi 
di salvezza. Perciò sorellina, sono tempi unici quelli che state vivendo, da affrontare con la fede e con la 
determinazione di chi confida nella vita e nella potenza dell’amore di Dio che fa sì che “tutto concorra al 
bene”.Una raffica di baci da tutti noi… Ghigo

ULTIME DAL CIELO
messaggio del 26 marzo 2023

Mia dolce Polly perché qualche volta ti poni la domanda se sia stato giusto proseguire nella 
comunicazione spirituale tra noi?                                                                                                                       
-Perché a volte non so se sia stata la cosa giusta.                                                                                                 
Queste sono le voci della mente che dovresti silenziare. Serve il silenzio per ascoltare realmente la voce 
interiore che viene dall’anima e a volte esso è disturbato il che non significa che la nostra comunicazione 
non sia autentica ma che necessita di maggiore impegno nello spegnere le voci che impediscono, se non 
sono escluse, la fluidità della comunicazione stessa. Detto questo la nostra immensa lista di impegni ci 
impedisce di considerare l’idea di porre fine a questa iniziativa che ha visto il suo avvio quel fatidico 22 
agosto di tanti anni fa. Sono tante le cose da fare a ragion veduta, per esempio la messa a punto del 
progetto per una nuova umanità completamente in sintonia con lo spirito di verità che la abita. Sia nello 
sviluppo spirituale, sia in quello umano realtà sempre più consolidate stanno prendendo piede e avranno 
il compito consistente di dare inizio al processo di trasformazione della società. Il cammino sarà lungo e 
tortuoso ma è già tracciato ed è inarrestabile quindi non evitabile, per quanto ognuno possa decidere di 
non aderirvi resta il fatto che questo sia il programma futuro più ambizioso per l’uomo di tutti i tempi. Un
pieno risveglio alla vita, alla bellezza, allo spirito d’amore. “In principio era il verbo e il verbo era presso 
Dio e per mezzo di lui tutte le cose sono state create......e Dio vide che tutto ciò era buono”.                          
Polly Dio vi conosce e conosce le vostre potenzialità perché ve le ha conferite lui stesso creandovi a sua 
immagine, iniziate finalmente a vedervi per quello che siete è così che i vostri sogni diventeranno realtà. 
Ghigo

                                                                                                                                                                 
ULTIME DAL CIELO                                                                                                                                       
Messaggio del 19 aprile 2023

In questi giorni mi sono, spesso, chiesta quanto ci sia in me di spinta egoica e compiacimento, più che 
di desiderio autentico di fare la volontà di Dio. Ho chiesto a Ghigo e la risposta credo sia valida per 
tutti.

“Polly per l’uomo è molto difficile essere libero, in modo completo, dalle dinamiche dell’ego che spinge ad
essere soddisfatto per restare in una posizione di potere, la sua natura è questa. Rendere forte lo spirito, 
però, serve a contrastare la sua egemonia, rimettendolo entro le prospettive di equilibrio e di solidarietà. 
Guidato dallo Spirito esso ritrova la sua corretta funzione, cioè indirizzare la mente al servizio del cuore, è
questo che produce effetti straordinari nell’espressione dell’opera umana.                                                     
Si vede quando è il cuore a condurre il gioco, tutto acquista potenza e bellezza ed ogni parola, 
pronunciata in esso, sprigiona calore straordinario che tocca, risana, salva. Ecco perché ogni sillaba 
pronunciata da Gesù lasciava tramortiti di meraviglia. Ma tornando a te, mi chiedi se sia la spinta 



dell’ego a muoverti piuttosto che la volontà di aiutare Dio e collaborare con lui a diffondere un messaggio
d’amore. La cosa che ti chiedo io, invece, è cosa ti ha spinto a farti questa domanda? Sono certo che la 
cosa abbia a che fare con la tua resistenza a lasciarti andare, allentando così il flusso di pensieri, 
particolarmente, critici e sospettosi che provengono proprio da quell’ego che ancora stenta a farsi guidare
dallo Spirito, perché se così fosse, sentiresti forte il suo richiamo d’amore in tutto ciò che ti succede, 
compresa la nostra straordinaria corrispondenza che, se non erro, si è verificata proprio quando nel tuo 
cuore non c’erano che fiducia e abbandono, come ancora dovrebbe essere. Tu lo sai cosa ti guida ma, a 
volte, non gli dai ascolto e permetti il sopravvento della mente. Essa non va silenziata ma sottoposta, 
sempre, al vaglio illuminante dello Spirito, il quale raddrizza ciò che è storto e purifica ciò che è 
contaminato. La Via, cioè la strada da seguire, la Verità cioè il progetto su cui edificare e la Vita cioè 
l’effetto che si produce, sono i pilastri a cui aggrapparsi e in Gesù c’è il manuale di istruzioni, seguilo! 
Ghigo”

ULTIME DAL CIELO                                                                                                                                 
Messaggio del 27 aprile 2023
GESÙ È GIÀ VENUTO MA NON LO ABBIAMO ANCORA ACCOLTO

Premesso che ringrazio di cuore la mia cara amica che, amorevolmente, ieri sera mi ha in invitato ad 
uno degli incontri di preghiera che lei frequenta e che si avvale di un sacerdote che fa loro delle 
catechesi sulla Divina Volontà. Ero attratta proprio da questo argomento e sono andata molto 
volentieri. Ma ahimè sono rimasta sconcertata dalla predicazione di questo sacerdote! Mi è sembrato 
di tornare al Medio Evo, parlava solo di regole da rispettare, abbigliamento da portare, 
comportamenti da adottare, non una parola sull’amore e sullo spirito di Dio che ci abita e che 
dovremmo incarnare e testimoniare. Parlando del peccato originale ha definito l’embrione appena 
fecondato “già marcio” e contaminato. Ma si può parlare così della vita creata da Dio?? Insomma un 
disprezzo totale per l’essere umano!Sono uscita allibita!                                                                             
Mi chiedo, per questo sacerdote, dove stia la libertà che Gesù è venuto a portare se ai 613 precetti degli
ebrei che lui contestava dando scandalo e facendosi crocifiggere, guarendo di sabato, accarezzando i 
lebbrosi, mangiando con i peccatori, accogliendo e amando tutti, oggi ci ritroviamo con altrettante 
regole e riti esteriori da rispettare alla lettera pena sentirsi indegni di Dio? Non vedo differenza tra 
questa predicazione e quella dei farisei. Poi la sua reazione alla mia domanda: “come si concilia questa
totale sottomissione e osservanza di riti e regole con la frase “ama e fa ciò che vuoi” di Agostino?”     
Mi ha sconcertato la sua reazione, mi ha guardato senza rispondermi, anzi facendomi sentire come 
una che non capisce niente, con aria sbigottita come se la mia convinzione sul fatto che Dio si serva di 
noi, sue creature, per diffondere il suo regno, cioè il suo amore, sulla terra fosse una eresia. Una 
predicazione di questo tipo continua a lasciare l’uomo nella paura di disobbedire, più che nella libertà 
dell’amore e della vita che vengono da Dio! Praticamente come vivevano gli ebrei al tempo di Gesù. 
Allora non è cambiato niente?!                                                                                                                          
Sono convinta che questa visione integralista e oscurantista sia ciò che abbia svuotato le chiese. Non 
voglio giudicare chi si trova suo agio in questo clima e forse ha bisogno di concepire l’amore per Dio 
solo nella totale osservanza delle regole, ma la mia esperienza spirituale mi dice che esiste un altro 
modo per amare e sentirsi amati che non sta nel vivere appesantiti da pesi caricati sulle nostre spalle 
da altri, ma segue il richiamo d’amore di un Dio che ci chiama si, alla responsabilità ma anche ad 
accogliere ciò che siamo, così come siamo, affinché ogni resistenza sia abbattuta per poter far entrare 
la luce di Cristo. Sarà questa ad illuminare ogni buio e a riportare la nostra essenza alla sua originale 
bellezza. Non saranno regole e regolette varie rispettate a garantirci una reale e autentica relazione 
con Dio, ma la vera fiducia in Lui.                                                                                                                     
Ieri sera io cercavo sollievo dello Spirito e sono uscita con una pesantezza inaudita. Ma anche con una 
certezza in più. Io sento nel mio cuore che non dobbiamo dimostrare a Dio di amarlo per essere così 



accettati, ma dobbiamo accettare il suo amore per essere trasformati. Si tratta proprio di un cambio di
prospettiva. Lui è già venuto, ma noi ancora non lo riconosciamo e non lo accogliamo!                             
E ho l’impressione che non lo conosca veramente neanche il sacerdote di ieri sera.                                  
Il giorno dopo rivolgendomi a Ghigo ho pensato: Signore mantienimi nella luce di verità.

Polly so che certi argomenti circa la sequela di regole e il rispetto di criteri secondo la dottrina ti lasciano 
a volte perplessa facendo riaffiorare quel senso di rifiuto per tutto ciò che costringe le anime più che 
liberarle. Con alcune di esse, però, è necessario procedere per gradi e rispettare il loro stato di apertura. 
Solo quando l’anima è pronta si può passare ad un livello successivo nel rapporto spirituale con Dio. Ci 
vuole maturità anche in questo. “Chi non tornerà come un bambino non entrerà nel regno dei cieli”. Può 
sembrare un concetto in contrasto con ciò che ho appena scritto ma non è così, ti spiego perché.         
Essere bambini nello spirito richiede una profonda crescita interiore che acquisisce solo colui che 
raggiunge un’intensa maturità spirituale e non ha più bisogno di vincoli esteriori per accettare di essere 
amato. La sua anima diventa un tutt’uno con Dio e non si chiede più se è amata ,sa di esserlo e questa 
consapevolezza la rende pienamente libera da ogni pretesa, da ogni prova del fatto che lo sia. Conosce la 
verità e questo le basta per arrendersi all’amore, come fa un bambino che si fida e si affida totalmente al 
genitore. Quando il genitore è Dio mi pare che complicazioni non ce ne possano essere, dunque la paura 
infantile di non essere degni sparisce e subentra la certezza di essere preziosi e desiderati. Questa realtà 
porta sia guarigione, sia luce all’anima e le apre le porte del cuore restituendole integrità e perfezione 
come quando si è bambini. La purezza e l’innocenza tornano al loro posto e la vita vera riprende a 
scorrere. Ghigo

ULTIME DAL CIELO                                                                                                                                       
messaggio del 14 Maggio 2023                                                                                                                           
Mi è arrivata questa descrizione della scrittura spirituale:

“La seconda modalità di comunicazione è la scrittura. La designeremo con il nome di psicografia, pur 
essa adoperata da un nostro corrispondente. Per comunicare con la scrittura gli Spiriti impiegano, 
come intermediari, certi individui dotati della facoltà di scrivere sotto l'influenza della potenza occulta 
che li dirige e che cedono a una forza evidentemente fuori del loro controllo, perché non possono né 
fermarsi né continuare a volontà e che per lo più non hanno coscienza di ciò che scrivono. La loro 
mano è scossa da un movimento involontario, quasi febbrile. Afferrano la matita loro malgrado e allo 
stesso modo la lasciano; né la volontà né il desiderio possono farli muovere, se non devono farlo. E' 
questa la psicografia diretta. Allan Kardec”                                                                                                    
Ma Ghigo a proposito della nostra comunicazione usa altri termini e dice questo:

“Polly siamo una squadra e riusciamo a stabilire un contatto che si basa sul nostro legame di amore il 
quale non ha bisogno di regole, restrizioni o imposizioni ma si sviluppa nella totale libertà del cuore che, 
guidato dallo Spirito, agisce sempre nella direzione giusta. Un buon compromesso con la mente, che tende
spesso a far valere le sue ragioni, è la completa collaborazione con il cuore che non ne annulla le 
potenzialità ma le sublima nello slancio spirituale che trova, così, le condizioni perfette per navigare e 
approdare alla meta. Tutta l’umanità è chiamata e guidata a compiere tale impresa per realizzare il 
Regno, per entrare nel quale è necessaria la semplicità del cuore fanciullo che sa fidarsi e affidarsi, che 
continua a credere nella bellezza, a meravigliarsi del potere dell’amore e conosce la fedeltà del Padre. La 
raccomandazione del mondo celeste comporta l’invito ad abbandonare la paura senza indugio. Come può 
avere timore un cuore che concede a Dio di farsi spazio in esso? Se il suo perfetto amore ne prende le 
redini il male non ha più le chiavi di accesso e il suo potere distruttivo viene, inesorabilmente, 
disinnescato. Non tergiversate, prendete la decisione di essere liberi. Ghigo                                                   
Fai gli auguri a mamma?                                                                                                                                       
Mamma ti ama senza limiti. “



ULTIMEDALCIELO                                                                                                                                         
messaggio del 7 giugno 2023

Poco tempo fa è successo un episodio, di cui a tempo debito vi racconterò, in sostanza mi è stata fatta 
una richiesta (in ambito spirituale) che non sono riuscita a soddisfare. Questo mi ha lasciato uno stato 
di prostrazione, una sorta di stasi, di spegnimento, che si protrae da un po’ di tempo. Oggi mentre 
osservavo la mia bellissima pianta di Spotifillo, ho notato che, nonostante cerchi di curarla, in modo 
inesperto si intende, sta perdendo energia, i fiori sono anneriti, le foglie un po’ ingiallite. “Stai come 
me” le ho detto. Dovrò andare al vivaio a farmi consigliare. Nel frattempo, a proposito di ciò, Ghigo mi
ha scritto questo:

Polly i fiori e le piante si rigenerano unicamente con la cura amorevole e con il nutrimento adeguato. 
Come tutte le cose richiedono attenzione. Un piccolo consiglio, resta concentrata sulla tua crescita 
interiore, riallaccia il legame del cuore con la tua spinta spirituale, non frenarla solo perché una 
aspettativa è stata, apparentemente, delusa. Concedi allo spirito di continuare a condurti lungo la strada 
della pienezza. Ripara la ferita con la fiducia e aumenta l’energia d’amore che muove le tue azioni. 
Vedrai rifiorire in te l’essenza, l’ispirazione la creatività, lasciando andare quel senso di passiva 
rassegnazione da cui, ultimamente, ti sei fatta prendere. Libera la mente e il cuore dal senso di fallimento 
spirituale perché nulla fallisce in un progetto che nasce dal patto di alleanza tra uomo e Dio. E chi più di 
Dio è fedele ai patti? I patti sono chiari, lo sai, se il cuore cerca Dio sinceramente, Dio si fa trovare e non 
basta sentirsi un po’ delusi o sfiduciati per contravvenire agli accordi. Giusto?                                     
Allora sorellina, uniamoci una volta di più per ricaricare le batterie dell’anima e continuare a seguire la 
direzione del cuore. Tu resta sintonizzata. Ghigo

ULTIME DAL CIELO 
Messaggio del 18 giugno 2023

Ultimamente sono venuta in contatto con delle letture che mi stanno dando forte impulso allo spirito.   

Polly è rinato e si è intensificato il tuo impegno spirituale e come promesso hai ricevuto l’impulso che 
serviva. Le spirituali forze d’amore si sono attivate per indurre nella tua anima lo slancio per proseguire il
cammino al quale sei stata chiamata e al quale hai dato il tuo consenso. Tu ti sei affidata a Dio 
sperimentando il suo pieno sostegno nel dolore più profondo, quello della mia morte, permettendo alla 
sua paterna sollecitudine di fornirti di tutta la forza, la speranza e la pace di cui il tuo cuore aveva 
bisogno. Io, d’altra parte, sono stato chiamato a collaborare al tuo cammino spirituale per un progetto più
ampio di amore che riguarda tutti gli uomini ed è manifestare con un contatto diretto tra Cielo e terra, 
una via per ricercare, amorevolmente, quel contatto prezioso con Dio a beneficio dell’anima, liberandola 
da ogni impedimento nella ricongiunzione alla sua fonte vitale. Le peripezie della vita riscontrano spesso 
l’avversione di chi le subisce ma la verità sta nel fatto che esse sono propedeutiche alla crescita e allo 
sviluppo di forza e consapevolezza interiore di realtà ben più alte, verità questa, il più delle volte rifiutata. 
Ma nella sofferenza e nell’impotenza l’uomo, spesso, guarda a Dio. Tu hai colto questo aspetto sin 
dall’inizio quando affermasti che se Dio mi aveva chiamato doveva avere in serbo un progetto di amore 
per me e anche per te. Così è stato, cara Polly, noi possiamo affermare, senza dubbio alcuno, che la 
Misericordia divina ci ha pervaso e ci ha permesso non solo di sperimentarne gli effetti, ma anche di 
poterne dare testimonianza a beneficio di tutti. Amore per questo è più che mai importante perseverare, 
raggiungere i cuori più chiusi e manifestare loro la verità d’amore che si cela anche dietro ad immani 
tragedie.  Non sto giustificando il male che resta tale, sto dicendo però che dietro il male apparente Dio 
opera, risana e ridona vita a chi gli si affida, esattamente come ha fatto con te. Ti saluto sorellina, a 
presto. Ghigo



ULTIME DAL CIELO                                                                                                                              
Messaggio 4 luglio 2023

Ciao Polly tutti noi abitanti in Cielo uniamo con potenza le nostre voci per incitarvi a mantenere, 
completamente, aperti i canali di comunicazione con lo Spirito. I nostri messaggi vi giungeranno in molte 
forme e modalità, come tanti canti d’amore. Nulla impedirà i piani di Dio per le sue creature, tutto è 
guidato dalla sua sapienza. Le tristi vicende terrene rappresentano gli ultimi tentativi di forgiare e 
realizzare una società che al di fuori dei limiti e del perimetro dell’amore non ha e non può avere futuro. 
Ciò non segue e non adempie il piano di Dio e chi pretende di sostituirsi al suo ordine fallirà. Amore non 
angustiate il vostro cuore di fronte alle crudeltà che vedete commettere, sappiate mantenere l’equilibrio e 
la capacità di discernimento, non perdete di vista il principale disegno di salvezza che Dio ha in mente per 
l’umanità e che nulla potrà contrastare. Sfidare Dio è una battaglia persa, l’amore non può essere 
sconfitto. Tenete aperti i canali e alzate le antenne. Ghigo

PER MIO CUGINO LALLO CHE HA PERSO LA FIGLIA
8 luglio 2023

Polly i tormenti di mio padre non hanno ragion d’essere. Lo so quanto sta soffrendo, i pensieri sulla mia 
morte atroce lo torturano senza tregua togliendogli letteralmente il respiro. Io invece desidero che questa 
tortura smetta immediatamente. Nuovi sentimenti e nuove sensazioni dovranno soppiantare il suo 
profondo dolore. Più spesso di quanto pensa mi trovo vicino a lui in momenti e circostanze in cui 
percepisco tutta la sua disperazione. In realtà io gli sono sempre accanto ma ho difficoltà a farmi sentire 
come vorrei. La sua decisione di chiederti aiuto mi permette di approfittare di questa occasione speciale 
che mi è stata concessa con amore. Le mie sofferenze terrene sono state tutte trasformate in mare di gioia 
e pace. C’è voluto un po’ perché le lasciassi andare ma con l’aiuto che mi è stato dato qui sono finalmente
libera, come non lo sono mai stata e vorrei dire a papà che la mia apparente assenza è vita piena in questa
dimensione, è totale presenza e nulla è più credibile dell’aldilà. Perciò ci si vede qui! Ciao papà, Rachele

Papà 26 luglio 2023
Il 24 luglio papà ha raggiunto mamma e ghigo, tanto dolore ma anche la certezza che finalmente è 
tornato a vivere e respirare 

Polly la benedizione di Dio è su di te. Come può un padre abbandonare un figlio che ama?La separazione 
da papà, ma anche da mamma e da me è solo apparente perché la morte non tiene conto dei limiti della 
materia al contrario li travalica, permettendo allo spirito di sviluppare e ampliare risorse e capacità che 
non si potrebbero esprimere nella dimensione materiale. Lo Spirito che si libera dalla zavorra terrena 
sfreccia nell’infinito, come la farfalla che esce dal suo bozzolo. Il bozzolo è paragonabile alla vita in cui si
fa l’esperienza di una esistenza limitata dai confini della materia stessa, entro i quali la visuale è solo 
parziale. Se la terra non lasciasse spazio al Cielo tutto finirebbe in quel bozzolo ristretto e la vita sarebbe 
priva di ogni prospettiva oltre la dimensione prettamente terrena. Invece si verifica che ad un certo punto 
lo spirito, chiuso in quella ristrettezza, aneli alla libertà e prema per raggiungerla. È ciò che è accaduto a 
papà, il suo spirito si sentiva costretto e chiedeva libertà. Amore non piangere perció, la sua morte 
casomai, deve essere considerata come la chiave che gli ha spalancato la prigione e ora papà non deve far
altro che seguire la Luce che lo purificherà per farlo arrivare da noi, allora saremo insieme per sempre. 
Cara Polly sei stata certamente un angelo per babu, ma da adesso ce ne occupiamo noi. Ha un po’ di 
lavoro da fare ma non è solo, la presenza illuminante dello Spirito Santo è su di lui. Non devi 



preoccuparti più di nulla, qui ha tutte le cure e le attenzioni di cui ha bisogno. Io e mamma lo stiamo 
aspettando. Tanto si farà mettere in prima fila per avere l’accesso spedito in paradiso, lo conosci papà, 
guai a restare indietro! Ghigo

Messaggio del 3 agosto 2023

Polly le tue preghiere per un passaggio di papà per vie brevi sono state ascoltate e lo abbiamo accolto in 
un tripudio di gioia. Si sta preparando al grande incontro con Colui che lo chiamò alla vita sia terrena 
che celeste. Spesso si resiste al richiamo dello spirito spaventati dall’incognito, ce ne teniamo alla larga 
temendo chissà quali condizioni svantaggiose per la nostra esistenza. La verità invece è un’altra: senza la 
forza dello Spirito la vita non avrebbe vita, come un fiore senza colori, un fiume senz’acqua. Credere in 
Dio significa dare vita a tutte le cose, riempire di senso ogni esperienza, la sua potenza d’amore trasforma
anche la morte in particella del tutto. Cos’è la morte se non l’innesco dell’esplosione, del trionfo della vita
piena? Cosa vi aspettate di trovare dall’altra parte il nulla? Niente di più sbagliato. Io posso garantirvi 
che la dimensione dello Spirito è la piena totalità, la completa essenza della vita, tutto è condotto verso la 
perfezione. La Verità si trova qui, ci avvolge, ci nutre, ci sviluppa, ci espande.Non esiste nulla di simile 
altrove. Ma chi ha fede può avere percezione della Verità, la consapevolezza non può mancare. Con la 
fiducia, con la perseveranza, si giunge alla meta. Abbiate fede nel Signore della vita, senza esitare. Ghigo

Messaggio del 24 agosto 2023

Polly il luminoso percorso dell’anima procede restando nella relazione costante e attiva con Dio che 
permette di vedere le zone buie bisognose di luce, questo è necessario per effettuare e facilitare lo scatto 
verso il compimento evolutivo al quale l’anima è chiamata. Non basta recitare preghiere e partecipare a 
riti e funzioni, né ritenersi credenti e osservanti se non si osserva la cosa essenziale, ossia l’ascolto 
profondo della propria coscienza. Essa è il punto di incontro con Cristo ed è a tutti gli effetti il motore 
evolutivo dell’uomo, ma smettiamo di essere evoluti quando la ignoriamo. Cercare di progredire è nella 
natura dell’essere umano ma Dio lo ha dotato di questo strumento affinché avesse molto di più del solo 
istinto di sopravvivenza che lo accomuna al mondo animale. L’uomo ha una grande responsabilità quella 
di compiere il progetto di Dio: restaurare il suo regno sulla terra. Ma questo è possibile soltanto se l’uomo
torna ad ascoltare se stesso, la sua coscienza non ha segreti perché è opera di luce nella verità. È la firma 
di Dio sull’anima, ecco perché va ascoltata. Un pieno d’amore! Ghigo

Amore oggi è un mese di papà in cielo: “non preoccuparti papà sta alla grande”

Messaggio del 10 settembre 2023

È un periodo abbastanza difficile, di tristezza, pensieri e problemi da risolvere, con eventi spiacevoli 
che si sono verificati ma Ghigo arriva sempre in mio soccorso ma questo messaggio è per ognuno di 
noi.

“Polly niente è come sembra nella vita, le sfaccettature sono molteplici e oltre l’apparenza si celano 
dinamiche che con gli occhi fisici non si riescono a vedere. Se riesci ad attivare la vista del cuore, invece, 
puoi comprendere ciò che è oscuro alla ragione. Per sentire quella parte di te che è connessa allo Spirito 
divino che ti abita, è necessario lasciare andare ogni attaccamento egoico e trovare in ogni circostanza le 
ragioni del cuore, evitando così di farti deprimere nell’animo. Ci vuole tanta forza di volontà se si 



desidera mettersi al servizio dello Spirito, esso non contempla le mezze misure né le tiepide intenzioni, ciò 
nonostante, comprende le grandi difficoltà di percorso per arrivare alla meta. Per questo Gesù ha 
promesso e mantenuto la discesa del Consolatore nel mondo, affinché chiunque lo invocasse, avesse il suo
aiuto rigenerante. Cerca quindi di affidarti sempre a questo amico con la A maiuscola disponibile ad 
aiutarti in ogni momento, e non soffermarti più di tanto su amarezze e delusioni ma ricorri, sempre più 
intensamente, a questo mentore del cuore che Dio ti ha messo a disposizione a cui puoi affidare la tua vita
con tutte le realtà che stai affrontando e non te la prendere, cerca di attingere la forza da Colui che è la 
Verità. Ghigo”

messaggio 1 ottobre 2023

Stiamo vivendo un periodo storico di grande incertezza e di profondo caos mondiale, di guerre, 
distruzione e disordine.

Ciao Polly, né tristezza né afflizione devono prendere il sopravvento perché tante cose succederanno che 
spingeranno l’uomo in uno stato di profonda riflessione, ma, se ci sarà sufficiente consapevolezza in se 
stesso, tutto procederà nella giusta direzione. Un pieno risveglio può avvenire solo quando la Luce avrà 
illuminato ogni oscurità anche se questo può causare sofferenza e smarrimento con reazioni, senza 
precedenti, in termini di ribellione al male manifesto che verrà esposto. La forza della Verità sarà più 
forte di ogni menzogna, la Luce più potente delle tenebre, quindi non siate afflitti e non abbiate paura. 
Siate coraggiosi! Se Dio è con voi, se lo Spirito vi guida il cuore non avete nulla da temere. La vita vi 
avvolge con forza, la libertà che l’uomo merita è alle porte e le potenze opposte saranno dissolte. Siate 
pronti nello spirito e accogliete Dio. Il suo amore sarà scudo e difesa. Le parole che ti scrivo non siano 
allarmanti ma siano ritenute sostegno e incitamento al buon proposito di adesione al patto di alleanza con
Dio che tiene sempre fede alle sue promesse. Siamo suoi figli, non dimenticatelo mai. Ghigo

Dopo 7 giorni da questo messaggio è scoppiata la guerra in Israele, suonato quasi profetico

Messaggio del 20 ottobre 2023

Sono triste il mondo è nel caos.

Mia dolce Polly ti invito alla piena e totale fiducia in Dio. La terra risente del forte dolore del travaglio 
che la condurrà al divenire di nuova vita. Le sofferenze sono inevitabili per riportare l’essere umano fuori
dallo stato anestetico in cui era precipitato. A questo punto è estremamente importante che si risvegli e 
prenda atto, senza filtri, del male che domina il mondo mentre continua la sua indifferenza. Lo scoppio 
del conflitto in Terrasanta equivale al risveglio di ogni conflitto sopito nel cuore dell’uomo, cioè nel sacro 
tempio dello Spirito Santo e deve essere esposto per essere risanato una volta per tutte. Mia dolce 
sorellina, personalmente, ti assicuro che non c’è dolore senza cui si produca consapevolezza la quale 
porta sempre ad una crescita. La storia umana e piena di esempi i cui effetti sono coincisi con grandi 
passi avanti nell’evoluzione dell’uomo, intervallati da periodi di stallo se non addirittura involutivi come 
quello che state vivendo. Ci vuole uno shock per tornare a far battere un cuore che si arresta e ti assicuro 
che quello scossone si sente e come!, anche se il cuore sembra non volerne sapere il richiamo alla Vita è 
più forte che mai. Tenete alto lo spirito tutto concorre al Bene. Ghigo

Messaggio del 3 novembre 2023
Amore mio ci sei?



Polly si sono e sarò sempre vicino a voi, come lo sono ai loro cari tutte le anime che, come me, vivono la 
dimensione dello Spirito. Ci ritroveremo tutti nel tempo senza fine, ritroverà spazio la gioia dell’unione, 
ritroverà vita la non-vita e la bellezza trionferà. Oltre la morte c’è un mondo che pullula di vita, di luce e 
di amore. Se ci sono, sulla terra, tante inquietudini che soffocano lo spirito, spesso è perché la fede e la 
speranza di una vita oltre la vita non sono ben radicate nei cuori. Un vero credente non si lascia 
destabilizzare dalle vicende umane, seppur dolorose, perché la sua fede è riposta in Colui che libera da 
ogni male e da ogni prigionia. La vostra anima è inquieta quando non riposa in questa certezza. Affinché 
riusciate a trovare la preziosa condizione di pace interiore è necessaria la consapevole fiducia in quel Dio 
della vita che, prima di ogni cosa, ci ama e poi ci chiama a vivere in relazione con Lui e ad avere con Lui 
un rapporto spirituale vero, da figli non da sudditi impauriti, da amici non da sottomessi ad un padrone e, 
infine, da collaboratori non da esecutori spiccioli. Chi collabora, infatti, condivide nell’intimo il progetto 
dell’ideatore e sente la stessa passione nel portarlo a compimento. Le domande di iscrizione sono aperte e 
Dio aspetta le vostre adesioni. Ghigo

Messaggio del 25 novembre 2023

Polly in questo mio messaggio ti voglio manifestare tutto il compiacimento per la tua rigenerante 
decisione di liberare il cuore da ogni sentimento di rabbia, indignazione o rancore verso chi ritenevi 
colpevole di averti tradito negli affetti. In certi casi è sempre meglio passare la palla e lasciare che le cose 
facciano il loro corso. Un vero credente osserva la realtà attraverso il filtro della fede e della luce che ha 
nel cuore senza lasciarsi condizionare dagli eventi, questo gli permette di rimanere centrato e in 
equilibrio, libero dalle passioni, tanto spesso confuse con il sentimento di giustizia non per ricerca di 
verità ma per vendetta. A tanti manca la fiducia nella giustizia umana proprio perché la luce di verità è 
offuscata da altri interessi. Tutto però concorre al Bene anche ciò che appare ingiusto e incomprensibile. 
Un invito che ti faccio è quello di fidarti di Dio e del mondo “qualificato” dello Spirito che è amorevole 
non violento, che è compassionevole non accusatorio, che è positivo non condannante, che è consolatorio 
non giudicante, che è mite non arrogante. Chi si lascia guidare il cuore dallo spirito umile di Dio avrà le 
sue caratteristiche e avrà la potenza stessa di Dio in se, perciò sarà invincibile. Ti amo Ghigo

Messaggio del 9 dicembre 2023                                                                                    

Ciao Polly è un piacere comunicare con te per portare il messaggio di vita che Dio ci ha affidato e che si 
tenta di fare arrivare nel cuore di tutti, iniziando proprio dal tuo. La mia morte è servita ad aprire un 
varco nel tuo cuore che ha permesso a Dio di entrare nella tua vita, Egli mi ha utilizzato per guarire le tue
ferite. Anche se è difficile da comprendere ed accettare, la morte puó diventare fonte di vita per una 
ragione più alta. Ma Per la maggioranza degli uomini essa è il male inaccettabile. Il vero male, tuttavia, 
non è la morte in sé quanto il disprezzo per la vita stessa, al punto tale che, in molteplici modi, vengono 
commessi atti inauditi e disumani verso di essa. La forza è una energia potente che può essere indirizzata 
in due direzioni opposte una costruttiva e una distruttiva. La prima, vitale, che si oppone alla seconda, 
mortale, fa la differenza in qualsiasi contesto. Tu hai scelto l’energia costruttiva, l’hai lasciata fluire in 
un contesto di enorme forza distruttiva e la potenza vitale che ne è scaturita ha annullato la morte. Un 
mio compito è utilizzare questa forza vitale e incoraggiarti alla fede in Dio, non esiste altro che possa 
produrre Vita nella vita e nella morte più di questo. Ci sentiamo presto, tu continua a lasciar fluire luce e 
amore. Ghigo


	ULTIME DAL CIELO
	ULTIME DAL CIELO
	ULTIME DAL CIELO
	ULTIME DAL CIELO
	ULTIME DAL CIELO
	ULTIME DAL CIELO Messaggio del 27 aprile 2023
	ULTIME DAL CIELO 
	ULTIME DAL CIELO Messaggio 4 luglio 2023
	PER MIO CUGINO LALLO CHE HA PERSO LA FIGLIA
	Polly i tormenti di mio padre non hanno ragion d’essere. Lo so quanto sta soffrendo, i pensieri sulla mia morte atroce lo torturano senza tregua togliendogli letteralmente il respiro. Io invece desidero che questa tortura smetta immediatamente. Nuovi sentimenti e nuove sensazioni dovranno soppiantare il suo profondo dolore. Più spesso di quanto pensa mi trovo vicino a lui in momenti e circostanze in cui percepisco tutta la sua disperazione. In realtà io gli sono sempre accanto ma ho difficoltà a farmi sentire come vorrei. La sua decisione di chiederti aiuto mi permette di approfittare di questa occasione speciale che mi è stata concessa con amore. Le mie sofferenze terrene sono state tutte trasformate in mare di gioia e pace. C’è voluto un po’ perché le lasciassi andare ma con l’aiuto che mi è stato dato qui sono finalmente libera, come non lo sono mai stata e vorrei dire a papà che la mia apparente assenza è vita piena in questa dimensione, è totale presenza e nulla è più credibile dell’aldilà. Perciò ci si vede qui! Ciao papà, Rachele
	Papà 26 luglio 2023
	Messaggio del 3 novembre 2023
	Messaggio del 25 novembre 2023

